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伊達 信行さん 60代男性 Competent Crew取得 

 ここの卒業生の方が、ヨットを買うからお前も乗るかと言われ乗ってもいいよと 

いう感じで昨年の体験セーリングに参加してとりあえず岡田先生のところ行って 

こいということで今回参加しました。 

 ６日間の感想は、最初は本当に分からず素人同士で乗っていても成長しないなと 

思いました上達の種をもらったなと思っています。これを取り合わせないで練習 

する事。やっぱりまだ欲がありますのでうまくなりたいと思い、トレーニング参加 

出来たらなと考えています。 

たくさんのカリキュラムもらっていますけれど本当に週末ぽっときてできるカリキュラムがあったので、も

っとたくさん乗る機会があるかなと思いました。 

 

渡邉 次郎さん 60代男性 Competent Crew取得 

 ISPAの体験セーリングに連れて行ってもらって始めてこういう船に乗らせて 

もらったなと思ったのが受けようと思ったきっかけです。友人がいよいよ船を 

買うぞっていう決心をしたので一緒に乗ってやるかとなり、まず岡田さんのところ 

行ってこいという話になって、去年の１２月に申し込んだのですが岡田さんの 

コースが６月しかなくて予約したという状況です。 

 ６日間の感想は、この年になって昨日までできなかったことがだんだん 1つずつ 

できるようになるという達成感というか進歩するエキサイティングな感じは新鮮で久しぶりだなと思い、非常

に面白かったです。あと、ほぼ５日間何もできなかったのが最後のセーリングでできるようになったのはすご

いなと思いました。本当にすごかったのでみんなにお勧めしたいなと思いました。あとは、せっかく楽しいの

だからもっと乗る機会を増やしていければいいなと思っています。 

 

大原 正道さん 60代男性 Competent Crew取得 

 ISPAはベイサイドの掲示板を見て知りました。 

今仲間とクルーザーをもってやっているのですがしっかりしたやり方などがあい 

まいでクルーザーの細かい事などが理解できてないのでもう一度一からクルージング 

をできる技術を学びたいと思いスクールを受講しようと思いました。 

 ６日間の感想は、やはり今まで自分たちがやってきたボーライングヨットにしても 

クリートの結び方にしても自己流で形はこういう形になるというのは知っていて 

結果的にはなるのですが ISPA 風のやり方を勉強できてよかったです。 

 自分たちの船の仲間にも、ぜひ受講させたいと思いますしそれが無理でも 1つずつ簡単なものから覚えても

らって自分たちの船を動かす時も効率よくやりたいと思っています。 

 いろんな人に ISPA をやってもらうためには、受講費用っていうのが友達に聞いてもネックになっている、

やっぱりちょっと高いよねっていう人もいらっしゃるのでそこら辺を工夫できるのならば、気軽に行って来い

よという事も言えるのかなという風に思いました。 


